



COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate

2012/09/27

Pour renseignements : Mary Tucker
Responsable des Communications
Travail sécuritaire NB
Téléphone : 506 632-2828 ou 1 800 222-9775

Travail sécuritaire NB reconnaît des entreprises à sa 32^e conférence annuelle en matière de santé et de sécurité

Saint John, NB : Le 27 septembre, à son déjeuner de remise des prix aux entreprises, Travail sécuritaire NB a reconnu deux entreprises, soit Xstrata Zinc et Air Liquide Canada, pour les efforts impressionnants qu'elles ont déployés en vue d'améliorer la santé et la sécurité au travail. Le déjeuner a eu lieu dans le cadre de la 32^e conférence annuelle en matière de santé et de sécurité de Travail sécuritaire NB, qui se déroule du 26 au 28 septembre, au Saint John Trade and Convention Centre.

La mine Xstrata Zinc, une division de la Mine Brunswick, est située à 20 kilomètres au sud-ouest de Bathurst. Il s'agit d'un employeur important dans la région depuis le début de son exploitation en 1964. L'industrie des mines de métaux est dangereuse de par sa nature : les travailleurs font face à des risques comme les chutes de roc, les incendies, les explosions, les chutes, les chocs électriques, les risques chimiques et les éboulements. La stratégie proactive de la mine en matière de santé et de sécurité a cependant mené à une réduction du nombre de réclamations avec interruption de travail, qui est maintenant bien au-dessous de la moyenne pour l'industrie. En 2010, on a lancé la campagne Zéro blessures : Notre engagement, laquelle a joué un rôle clé pour aider la Mine Brunswick à renouveler sa culture de sécurité. De plus, en 2011, soit l'année où elle a atteint un taux de blessure avec interruption de travail ainsi qu'un taux d'incident les moins élevés, la mine a remporté le trophée de la sécurité John T. Ryan pour avoir été la mine de métaux la plus sécuritaire au pays.

Air Liquide, qui dessert 80 pays, est un chef de file mondial des gaz pour l'industrie, la santé et l'environnement. L'entreprise, dont le bureau principal est situé à Montréal, est le seul producteur de gaz à l'air au Nouveau-Brunswick depuis qu'une usine a ouvert ses portes à Moncton en 1934. Ses employés aident à livrer de l'oxygène, du gaz carbonique, du nitrogène, de l'hélium, de l'hydrogène et d'autres gaz à des clients industriels et médicaux partout dans la région de l'Atlantique. Malgré les risques associés à la manutention et au transport de contenants de gaz sous haute pression, l'entreprise a prouvé qu'elle est à la hauteur de la tâche en gardant ses employés et les communautés au sein desquelles elle travaille sains et sécuritaires. De 1987 à 2008, les activités d'Air Liquide Canada au Nouveau-Brunswick n'ont pas entraîné un seul incident avec interruption de travail. Voilà l'une des raisons pour lesquelles l'entreprise a un taux de cotisation inférieur à la moyenne pour l'industrie.

« Je suis extrêmement fière de reconnaître deux entreprises qui illustrent parfaitement notre but pour toutes les entreprises néo-brunswickoises, c'est-à-dire le travail sécuritaire », a affirmé la vice-présidente aux Services de travail sécuritaire de Travail sécuritaire NB, Shelly Dauphinee. « Ces employeurs et travailleurs ont démontré un

engagement exceptionnel et une continuité envers des pratiques de travail et un lieu de travail sécuritaires. Ils ont également fait preuve de leadership et d'innovation remarquables relativement à la promotion d'une culture de sécurité. Ce faisant, ils ont réussi à non seulement réduire le nombre de blessures subies au travail de façon considérable, mais aussi à diminuer leur cotisation, et à améliorer leur résultat net. »

Au sujet de Travail sécuritaire NB

Travail sécuritaire NB administre une assurance sans égard à la responsabilité contre les blessures subies au travail et l'incapacité au travail pour les employeurs et leurs employés, financée uniquement à partir du revenu tiré des cotisations des employeurs. Il est engagé à prévenir les blessures subies au travail et les maladies professionnelles par le biais de l'éducation et de l'application de la *Loi sur l'hygiène et la sécurité au travail*.



Travail sécuritaire NB a récemment reconnu les efforts de la mine Xstrata Zinc, une division de la Mine Brunswick, en vue d'améliorer la sécurité au travail. Depuis le début de son exploitation en 1964, la mine représente un employeur important dans le comté de Gloucester. En 2011, elle a remporté le trophée de la sécurité John T. Ryan, un prix qu'on remet chaque année à la mine de métaux la plus sécuritaire au pays. La mine a reçu une plaque et un certificat à la conférence annuelle en matière de santé et de sécurité de Travail sécuritaire NB. La photo nous montre, dans l'ordre habituel : les coprésidents du comité mixte d'hygiène et de sécurité, Marc Gionet et Fernand Landry.



Travail sécuritaire NB a récemment reconnu les efforts d'Air Liquide Canada en vue d'améliorer la sécurité au travail. L'entreprise, dont les activités néo-brunswickoises sont basées à Moncton, a été reconnue pour avoir réduit son taux élevé de blessures subies au travail ainsi que son taux de cotisation, qui est maintenant 34 % moins élevé que le taux moyen pour l'industrie. Elle a reçu une plaque et un certificat à la conférence annuelle en matière de santé et de sécurité de Travail sécuritaire NB. La photo montre le président-directeur général d'Air Liquide Canada, Adam Peters, et la responsable de région de la santé, de la sécurité et de l'environnement, Shelly Lovett.